

Le show disco et très chaud d'Étienne Daho

12 décembre 2014

Mardi 9 décembre. Il est 21 h 30, on en est au 15e titre et c'est le *Dernier jour du reste de [leur] vie* pour les quelque 800 spectateurs du Diskönoir tour d'Étienne Daho. Depuis le début du concert, les dix premiers rangs sont debout, se déhanchent, tapent des mains, acclament l'idole des jeunes et des moins jeunes et chantent avec lui. C'est électrique, dansant, chaud bouillant !

Charismatique, chaloupant, bras ouverts vers la salle, le chanteur charme les dames du premier rang, quasiment en pâmoison quand il caresse les mains tendues. Effets visuels psychédéliques, impressionnants jeux de lumières, l'ambiance est résolument disco et la musique carrément rock.

Étienne Daho parle peu, chante beaucoup, enchaînant anciens succès et nouveaux titres. Il évoque sa rencontre avec Dominique A, qui lui a écrit la superbe chanson *En surface*, dans laquelle il s'est « **glissé** » avec bonheur.

Acclamations, rappels, ça se termine a cappella et en duo avec le public par un *Week-end à Romebruyamment* réclamé. Chaude soirée !